

5. Pelzmärtel-Wettkampf in Wilhermsdorf (Ein Erfahrungsbericht von Lia Großmann)

Anfang November war es wieder so weit: Die DLRG Jugend Mittelfranken hatte am 12. November 2022 zum fünften Mal nach zwei Jahren Corona Zwangspause den Pelzmärtel Wettkampf veranstaltet. Die DLRG Zirndorf nahm mit fünf Mannschaften und jeweils vier Schwimmern pro Team mit viel Spaß teil.

Im Mittelpunkt standen auch dieses Jahr vor allem Spaß und Teamgeist. Die zu absolvierenden Disziplinen waren außergewöhnlich lustig und herausfordernd, da wir bei den anderen Wettkämpfen nur die normalen Standarddisziplinen bewältigen mussten. Die Pelzmärtel Wettkämpfe sind also eine gute Abwechslung.



In der Altersklasse fünf bis neun durften drei verschiedene Schwimmmarten bewältigt werden: 25 Meter Freistil, 25 Meter Flossen

und 25 Meter Brust bzw. Rückenschwimmen. Alle Schwimmer zwischen zehn und 14 Jahren sowie der Altersklasse 15 Plus mussten diese Disziplinen auf einer Strecke von 50 Metern zurücklegen. Wobei die Kategorie „Tauchen“ (12,5 Meter bzw. 25 Meter) das Brust- Rückenschwimmen ersetzte. Beim „Freistil“ bekam der erste Schwimmer jeder Mannschaft eine rote Nikolausmütze aufgesetzt, die nach 50 Metern dem nächsten Schwimmer der Mannschaft übergeben werden musste. Die größte Schwierigkeit dabei war jedoch, die Mütze auf dem Kopf zu behalten, weil sie beim Schwimmen leicht hinunterrutschte. Man musste diese unter die Augen ziehen, damit sie hielt. Beim „Flossenschwimmen“ bekam jede Mannschaft eine mit Auftriebskörpern gefüllten Nikolaussack, der beim Schwimmen transportiert und dann ebenfalls dem nachfolgenden Teamkollegen schnellstmöglich übergeben werden musste. Eine andere lustige sowie anstrengende Aufgabe war



der sogenannte „Sessellift“. Hierbei sollten wir uns hintereinander auf eine Schwimmdudel setzen und so 25 Meter mit den Armen zu unserem Teamkollegen schwimmen. Dies sah zwar leicht und lustig aus, aber wir brauchten dabei viel Kraft und Ausdauer um das Ende der Bahn zu erreichen. Außerdem kam noch die Kategorie „Wurmschwimmen“ hinzu. Hierbei fängt einer der Mannschaft an und schwimmt 25 Meter nach einem Schwimmstil seiner Wahl. Anschließend kommt der zweite hinzu und hängt sich mit den Armen an die Beine des ersten Schwimmers. Diese schwimmen zusammen weitere 25 Meter. Das gleiche geschieht dann auch mit dem dritten und vierten Schwimmer.

Nach dem Wettkampfe folgte die Siegerehrung bei der auch wir, die DLRG Zirndorf, nicht leer ausgingen. In der Altersklasse fünf bis neun belegten die „Weihnachtswichtel“ den dritten Platz, die „vier Engelchen“ den zweiten Platz und die „Bibertplanscher“ mit hervorragenden Leistungen den ersten Platz. In den Altersklassen zehn bis vierzehn wurden die „Weihnachtselfen“ mit dem sechsten Platz belohnt und mein Team, die „flotten Flitzer“ belegten einen guten dritten Platz.



Für diese hervorragenden Leistungen brauchte der Pelzmärl, der noch zur Siegerehrung vorbeikam, seine Rute nicht zu schwingen.

Großer Dank geht an all unsere Trainer, vor allem jedoch an Andrea, Detlef,

Gerald, Susi, Kerstin und Robin die uns Woche für Woche mit viel Geduld, Spaß und Freude trainieren.



**Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft
Ortsverband Zirndorf e.V.**



**Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft e.V.**

Ein weiterer Dank in an die DLRG OV Wilhermsdorf für die zur Verfügung
Stellung des Bades, sowie alle Eltern, die uns Vorort tatkräftig unterstützt
haben und ohne die der Wettkampf nicht durchführbar gewesen wäre.

Lia Großmann (November 2022)

